
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
   
     

 

Nom Prénom Fonction Présents Excusés absents 

BARTHAUD Charline Directrice – Professeure des écoles X   
BANDELIER Emilie Professeure des écoles  X  

ENDERLEN CUREAU Stéphanie Professeure des écoles 
Déléguée aux affaires scolaires de Thiancourt X   

MICHAUD Laurence Professeure des écoles X   
PARISSE Marie Laure Professeure des écoles  X  
RINDERKNECHT Caroline Professeure des écoles remplaçante X   
BERTRAND Valérie Inspecteur de l’éducation nationale  X  
ALEXANDRE Jacques Maire de Joncherey X   
VALKRE Bernard Maire de Courtelevant X   
RISSLER Catherine 2ème adjointe de Florimont X   
TOURENNE Lydie Conseillère municipale de Faverois X   

REIN Virginie Conseillère municipale de Thiancourt 
Parent d’élève élu (suppléant)  X  

ROUGEOT-PETERLINI Lucie Déléguée aux affaires scolaires de Joncherey  X  
BOREANIZ Pierrette ATSEM X   
WIDEMANN Elisabeth ATSEM X   
MOROZE Chantal Accompagnatrice bus  X  
DEYBER Céline Accompagnatrice bus  X  
COSTON Richard Directeur des périscolaires   X 
NOBLECOURT Manon Directrice du périscolaire de Joncherey X   
FRUTOS Manon Parent d’élève élu (titulaire)   X 
GRISARD Caroline Parent d’élève élu (titulaire)  X  
KURDYBAN Dorian Parent d’élève élu (titulaire) X   
QUNITIN Mélanie Parent d’élève élu (titulaire) X   
CORNEILLE Carine Parent d’élève élu (suppléant) X   
HAUDIQUET Gaelle Parent d’élève élu (suppléant)   X 
VAUCHER Tiphanie Parent d’élève élu (suppléant)  X  
VAUGNE Brigitte DDEN   X 
     
     
     
     
     
     
     

 

  

 
PROCES VERBAL CONSEIL D’ECOLE 

 
École maternelle Caporal André Peugeot 

Commune : JONCHEREY 
 

Date : 25 juin 2024, Heure : 17H 
Lieu salle polyvalente de l'école primaire de Joncherey 



 

 
Ordre du Jour : 

1. Approbation du compte rendu du précédent conseil. 
2. Rentrée 2024 : prévision des effectifs 
3. Organisation de la rentrée (fournitures, rentrée échelonnée, comptage ?) 
4. Sécurité et santé 
5. Bilan des projets de l’école 
6. Bilan sur les travaux et achats concernant l'école maternelle 
7. Les demandes à la mairie. 
8. Coopérative scolaire 
9. Commission électorale. 
10. Questions diverses 
 

  
 Approbation du compte rendu du précédent conseil.  

Le compte-rendu n'attire pas d'observations. Il est approuvé à l’unanimité. 
 

 Rentrée 2024 : prévisions des effectifs  
- Pour rappel, à compter de la rentrée prochaine, les enfants de Florimont et Courtelevant ne seront plus 
accueillis à Joncherey mais rejoindront un nouveau RPI avec Réchésy. 
- Prévisions 2024-25 :  
  

2024-25 Joncherey Thiancourt Faverois Autres TOTAL 
PS 13 3 7 1 24 
MS 19  4  23 
GS 28 4 1 1 34 

     81 
 

 Organisation de la rentrée (fournitures, rentrée échelonnée, comptage ?) 
- Notre école fait l’objet d’une mesure de carte. C’est-à-dire qu’une classe est va être fermée à la rentrée. 
- Les réunions concernant la carte scolaire ont été annulées à cause des élections. 
- Je dois remonter les effectifs à la pré-rentrée et La DASEN décidera le 29 aout, en fonction des effectifs, ce 
qu’elle fera : comptage ou non, ouverture ou non. 
- Pour l’instant, nous ne sommes donc pas autorisés à faire une rentrée échelonnée pour les Petits. 
 
Vote des fournitures :  
- changement : chaussons de sport, chaussures de marche préférable + bâtons de colle pour les MS et GS 
 

 Sécurité et santé 
- PPMS départemental (9 avril) : se confiner « nuage toxique » 
- exercice incendie 25 juin : non prévenu sur temps de sieste 1’50 
- visite médicale PMI en avril-mai pour les PS : tous les enfants ont été vus par les puéricultrices et certains par 
médecin qui ont délivré des conseils et des ordonnances pour des bilans. 
- Visite orthoptiste PMI pour les PS : après avoir bilanté chacun, elle propose un RDV rapide pour les enfants 
dont la vue est faible 
 

 Bilan des projets de l’école 
- Chasse aux œufs 
A cause de la météo, la chasse aux œufs a été décalée à un vendredi soir. 
Elle a eu un vif succès et a rapporté 711.60 euros. 
 
- Projet NEFE : Notre école faisons-là ensemble 
L’argent est enfin arrivé et nous avons pu passer les commandes : 

- Pantalons imperméables et ponchos 
- Carrés potager et matériel de jardinage (outils, gants, arrosoirs …) 



- Peluche d’oiseaux sonores 
- Petit matériel pour faire classe dehors (boites loupes, rouleaux à empreintes, moulage d’empreintes…) 

 
En lien avec les employés communaux, nous avons commencé un projet jardinage en installant des carrés 
potagers. Les élèves ont fait des semis dans l’école qu’ils ont ensuite pu repiquer dans les jardins. 
 
Les écoles fleuries : 
Visite des DDEN lundi 1er juillet 
 
Nous avons aussi pu faire intervenir des animatrices dans toutes les classes : 
Lucie Roussillot de la LPO (Ligue de Protection des Oiseaux) est venue 4 matinées pour animer des ateliers de 
découverte et d’observation des oiseaux et tout particulièrement des cigognes et des hérons qui nichent autour 
de l’école. La classe de Grande section est d’ailleurs la marraine du nid sur le parking et doit faire un suivi 
jusqu’à l’envol des cigogneaux. 
 
Sylvie Rieth, animatrice nature de « Balade d’hier et d’aujourd’hui », est également intervenue ½ journée pour 
chaque classe et a proposé des ateliers autour des insectes. Nous savons maintenant différencier les insectes 
des autres petites bêtes (l’insecte à 6 pattes). 
 
Enfin nous avons accueilli Aurélie Briot, une artiste plasticienne, qui a continué notre travail sur les cigognes en 
art visuel. Elle a fait découvrir aux élèves la technique de la peinture sur toile aux couteaux. Chaque élève a 
ainsi pu peindre sa toile en suivant ses conseils. 
 
- Ecole dehors 
Malgré la météo maussade, nous avons essayé de continuer nos sorties dehors. 
 
- Chorale 
Cette période nous avons intensifier nos entrainements pour préparer une petite représentation. 
Elle devait avoir lieu le jour de la fête de l’école, mais a du être annulée. Donc elle devrait avoir lieu vendredi 
soir si le temps le permet 
 
- Sortie au Pavillon des sciences 
Le 3 juin, nous sommes partis en bus à Montbéliard pour passer une journée au Près la Rose.  
Au programme, visite de 2 expositions au Pavillon des Sciences « l’île de la découverte » et « boules de plumes» 
et découverte du parc de l’île en mouvement.  
Malgré quelques gouttes qui nous ont contraintes à pique-niquer à l’intérieur, la journée s’est bien passée et les 
enfants sont repartis avec l’idée de revenir vite avec leurs parents. 
 
- Portes ouvertes : jeudi après-midi : 
Accueil des familles des futurs PS par groupe de 4 enfants  

- Présentation de l’école  
- Informations des parents 
- Atelier étiquette porte-manteau  

 
- Fête de l’école :  
- Là encore : la météo nous a obligé à annuler et nous étions désolés de voir que finalement il n’a pas plu ! 
- Tombola : a bien marché 
- l’association Coup de Pouce est venue ce matin nous aider à organiser des jeux dans la cour et a offert un 
gouter : belle réussite 
 
- Pique-nique et sortie au camping : mardi 02/07 si le temps le permet 
- randonnée pour les MS et les GS  
- jeux et activités sur le site du camping pour tous  
- invitation des familles à nous rejoindre pour pique-niquer le midi 
 
 



 Bilan sur les travaux et achats concernant l'école maternelle 
L’équipe éducative remercie la mairie de Joncherey pour le budget alloué à l’achat de fournitures (3750 euros) . 
 
Pendant les vacances, un grand placard sera installé dans la salle de sieste (Etagères + portes de placard)  
 
Une demande avait été faite pour repeindre une classe par an, le maire de Joncherey avait proposé de 
demander aux parents et de fournir la peinture et le matériel. Cela devrait avoir lieu 8-9 juillet si plus de 
volontaires se proposent. 
 
 

 Demandes à la mairie 
Abri de jardin : une demande de participations des différentes communes avait été faite lors du précédent 
conseil d’école : Joncherey et Thiancourt étaient d’accord et attendaient les détails (environ 5-10 m² pour 1000 
euros). 
Faverois : la demande sera soumise au maire. 
 

 Coopérative scolaire 
Bilan positif 
 

 Commission électorale 
Rappel : les parents sont élus jusqu'aux nouvelles élections. La commission électorale est constituée de Mme 
CORNEILLE, Mme QUINTIN, et Mme BARTHAUD. Ils préparent le matériel de vote (mise sous enveloppe). Il n’y 
aura pas de bureau de vote, le vote se fera uniquement par correspondance. 
 

 Les questions diverses 
- Bus pour Faverois : les parents aimeraient avoir plus d’informations, quelles seront les horaires, le règlement 
sera-t-il le même ? : il faut adresser ses demandes au maire 
- les enfants de Faverois seront-ils accueillis au périscolaire de Joncherey ? aucune décision prise, la priorité 
reste pour les enfants de Joncherey, donc cela sera en fonction des effectifs 
 
- lecture d’une lettre de Chantal Moroze, accompagnatrice du bus, dont le contrat ne sera pas renouvelé 
l’année prochaine et qui souhaitait remercier les personnes rencontrées pendant 36 ans  
 
La séance est levée à 17h50 

 

 
Signature de la directrice d’école et de la secrétaire de séance : 
                          Barthaud Charline        Michaud Laurence 

                                  
 


